

Le processus électoral marche bon train



La Havane, 3 nov. (RHC).- Granma, notre principal quotidien, publie aujourd'hui un article soulignant que le processus de nomination de candidats aux assemblées municipales s'est accompli d'une façon satisfaisante.

L'article précise que 78,35% des électeurs, soit 6 millions 746 mille 867 personnes, ont pris part aux assemblées populaires organisées dans les quartiers pour la nomination de ces candidats.

Sur 60 870 propositions, les électeurs ont adopté à la base 27 mille 221 candidatures. L'article précise que 35,40% sont des femmes et 19,49% sont des jeunes.

Les listes électorales sont affichées dans des lieux publics jusqu'au 9 novembre.

Les photos et les biographies des candidats sont également affichées afin que les électeurs disposent des éléments nécessaires à l'heure de voter.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/146419-le-processus-electoral-marche-bon-train>



Radio Habana Cuba